



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Police Goes To School, Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Berikan Arahan Jauhi Kenakalan Remaja

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Nov 8, 2024 - 09:13



CIREBON - Kapolsek Kaliwedi Bersama Ka. Spk II. Dan Babinkamtibmas Desa, Gowa Lor BRIPKA ASNAWI LATIEF. SH. melaksanakan kegiatan Police Goes To School di SMPN 2.KALIWEDI .termasuk desa Kaliwefi Lor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon. (08/11/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekolah dan memberikan bimbingan tentang pembentukan karakter kepada siswa-siswi SMP. . N.2.Kaliwedi dimana para pelajar dalam situasi mencari jati dirinya.Sebagainhenarasi penerus Cita - cita Luhur Bangsa.

Dalam kegiatan tersebut,Kapolsek Kaliwedi AKP Rinduwan bersama Babinkantibmas Bripka Asnawi Latief. Sh. , memberikan pembinaan meliputi hal hal yang terjadi pada siwa, serta ancaman kejahatan yang sering terjadi di sekitar sekolah, serta cara menghindari perilaku negatif seperti bullying, tawuran antar pelajar maupun Geng motor.serta terro dalam berlalu lintas di jalan Raya. Dimana sebagai Generasi yg sangat di dambakan dan menjadi harapan Bangsa kedepan.

Selain itu juga kapolsek dan Babinkamtibmas memberikan penekanan tentang pentingnya menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan sekolah apalagi saat ini jelang Pilkada serentak 2024.

Kegiatan Police Goes To School ini mendapatkan respon yang positif dari para Guru Pembimbing Sdr Syaprudin .karena selalu Rutin di laksanakan sehingga mereka merasa senang mendapatkan informasi dan pengetahuan tambahan dari Kepolisian, diharapkan adanya kordinasi dan kerjasama berkelanjutan.

Kapolresta Cirebon Kombes pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Kaliwedi juga mengungkapkan kegiatan Police Goes To School ini merupakan salah satu upaya Kepolisian dalam menciptakan generasi muda yang sadar hukum dan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan masyarakat.

Selanjutnya Jajaran polsek Kaliwedi berencana untuk melaksanakan kegiatan serupa di sekolah-sekolah lain yang berada di wilayah hukumnya, Polsek Kaliwedi dan berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam menciptakan generasi muda yang berkarakter, mandiri, dan peduli terhadap lingkungan sekitar dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif kelang pilkada 2024. Ujarnya.